



CD EYSSES

AGRESSION AU QI

Eysses le 13 décembre 2022

Hier, le 12 décembre 2022 lors de la distribution du repas du midi, l'un de nos collègues s'est violemment fait agresser par un détenu placé au Quartier Isolement. En effet ce dernier a porté un coup ravageur au visage de notre camarade, le laissant un instant groggy. L'intervention du premier surveillant et de la collègue présents à ce moment-là aura permis de temporiser en attendant les renforts afin de maîtriser l'individu. Dans la foulée, ce dernier a été placé au Quartier Disciplinaire, notons qu'il a mis le feu à la cellule dans l'après-midi et qu'il a réitéré cet acte ce matin, nous espérons que les dégâts occasionnés lui seront comptabilisés.

L'UFAP/UnsaJustice apporte son total soutien à notre camarade et se tiendra à ses côtés, s'il le souhaite pour toutes les démarches liées à cette agression.

L'UFAP/UnsaJustice tient à féliciter l'ensemble des agents présents qui ont encore une fois fait preuve d'un professionnalisme maîtrisé.

L'UFAP/UnsaJustice ne peut que mettre également en avant la prise en charge de notre collègue vers les services des urgences par la direction elle-même. Un fait si rare qu'il est important de le souligner.

L'UFAP/UnsaJustice exige la plus grande fermeté envers ce genre d'énergumène et demande qu'un transfert soit organisé à l'issue de sa peine de QD.

L'UFAP/UnsaJustice souhaite un prompt rétablissement à notre collègue et renouvelle ses félicitations à l'ensemble des agents de tout corps et grades confondus pour leur intervention.

Le bureau local **UFAP/UnsaJustice**.